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｢群馬県御庭会｣メンバー会社の若手オペレ

ーターが集まって発足した｢御庭番オペレ

ータークラブ｣は、御庭番の研修やさまざ

まな情報交換を主とする研究会を定期的に

行い、お互いのキャリアアップを図ってい

ます。その活動も今年で3年目。メンバー

のみなさんは、エクステリアの今の姿と明

日をどう感じておられるのか…会としての

これまでの成果や今後の活動方針と併せて、

大いに語っていただきました。�

 ■出席者（ご発言順）�

・株式会社名正　営業部　　村山　和久氏(31歳)�
・株式会社名正　営業部　　矢端真太郎氏(26歳)�
・アライ株式会社　エクステリアコーディネーター

　　　　　　　　　　　　　藤原千江子氏(29歳)�
・富士運輸有限会社　ハウス事業部営業主任　�

　　　　　　　　　　　　　今井　裕一氏(30歳)�
・有限会社オオシマ　営業　大嶌　基嘉氏(29歳)�
・株式会社城南　営業設計　星野　光伸氏(23歳)�
�
　オブザーバー�
・三協アルミニウム工業株式会社　�
　エクステリア建材事業本部　エクステリア部�
　ガーデンエクステリア課　課長　　北崎　昭浩�
　関東エクステリア支店　前橋営業部�
　課長代理　　近藤　裕　　主任　　武本　英朗�
�
　司　会　�
・佐山奈津子�
　……エクステリア・ガーデニングに関する記事を主に

　　手がけているフリーランスライター�

自分とは異なるプランニングの�
考え方が参考になる�

司会　今回の座談会の模様を、誌面を通

じて全国の御庭会や販工店のみなさんに

お知らせしたいと思いますので、まず、｢御

庭番オペレータークラブ｣(以下、OOC)

の発足の動機をお話していただけますで

しょうか？�

大嶌　では、みんなに呼び掛けた“言い

出しっぺ”の私から(笑)。私たちはみな、

群馬県御庭会のメンバー会社の人間ですが、

同じ世代で同じ仕事をしているというこ

とで話がしやすいため、自然に親しくな

ったんです。それでせっかくだから、ラ

イバルではあっても会社の枠を取っ払って、

みんなで集まって御庭番やエクステリア

全般について勉強しようということにな

ったわけです。平成11年5月に発足した

ので、今年で3年目ですね。�

村山　2～3カ月に一度、三協アルミ前橋

営業部の会議室で、近藤さんや武本さん

にいろいろ指導していただきながら研究

会を行っています。情報交換をしたり、

ときにはグチを言い合ったり(笑)、プラ

スになることが多い。だから、みんな熱

心に活動を続けてきたし、これからも続

けられるのでは。�

司会　その活動の中でとくに役立ってい

ることはどんなことなのでしょう。�

藤原　プランニングにおいて、自分とは

異なるさまざまな考え方を知ることがで

きるのが大きなメリットです。とくに、

ときどき実施する課題図面(ひとつの課題

に沿って全員が図面を作成して持ち寄る)は、

それぞれに特徴があるので、とても参考

になります。�

星野　私も同じで、プランニングについ

ての具体的な意見交換が、実際の仕事の

場面でも役に立っています。�

村山　図面というものは正解がひとつで

はないと思いますが、メンバーそれぞれ�
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同世代が刺激し合って�
エクステリア業界のさらなる発展を�

●座談会　｢御庭番オペレータークラブ｣�
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